

El Perú y EE.UU. suscriben Memorando de Entendimiento para impulsar inversiones en minerales críticos y diversificar cadenas de suministro

29 de agosto de 2024

Los Gobiernos del Perú y de los Estados Unidos firmaron hoy un Memorando de Entendimiento (MdE) que busca promover la inversión en minerales críticos en el Perú. Este acuerdo estratégico, suscrito en el marco de la visita de una misión de empresarios estadounidenses a nuestro país, está diseñado para potenciar las inversiones en un sector crucial para la transición energética y la industria tecnológica. Además, fortalecerá la cooperación bilateral y garantizará un suministro global diversificado y sostenible de estos recursos esenciales.

Durante la ceremonia de firma, el ministro de Relaciones Exteriores, Javier González Olaechea Franco, destacó que “la suscripción de esta muy importante iniciativa compromete al Estado peruano y no solo al Gobierno del Perú”. Resaltó que el acuerdo se produce en el marco de una extraordinaria visita del subsecretario acompañado de una delegación de inversionistas y de gremios de Estados Unidos.

Por su parte, el Subsecretario de Estado de los EE. UU. para Asuntos de Crecimiento Económico, Energía y Medioambiente, Jose Fernandez resaltó la importancia del acuerdo y la voluntad de seguir fortaleciendo la cooperación entre su país y el Perú en el ámbito de los minerales críticos.

Cabe destacar que el MdE facilitará la identificación de proyectos de minería y procesamiento de minerales críticos que puedan beneficiarse de inversión y cofinanciación conjunta, promoverán la realización de talleres, seminarios, conferencias, fomentando la incorporación de universidades para proyectos de investigación en la materia y mejoramiento de capacidades profesionales. Asimismo, impulsará el intercambio de conocimientos y experiencias para mejorar las capacidades técnicas y de gestión en el sector minero de ambos países para fortalecer la competitividad del sector minero.

Este Memorando de Entendimiento es el reflejo del compromiso compartido del Perú y los Estados Unidos para enfrentar los desafíos globales y aprovechar las oportunidades en el sector de minerales críticos. Esta colaboración fortalecerá las economías de ambos países y contribuirá a un futuro más sostenible y tecnológicamente avanzado.